



La Trompeta

Grande otra vez (transcripción)

La llave de David con Gerald Flurry (transcripción)

- Gerald Flurry
- [15/2/2017](#)

Saludos a todos. Me gustaría hablarles de un nuevo libro que escribí y se titula *Grande otra vez* y ésta es la primera vez que lo he ofrecido en la televisión y quiero hablar de esto, mi libro. De hecho se publicó este verano y aproximadamente al mismo tiempo el presidente elegido Donald Trump produjo un libro con el mismo título, y se imprimieron aproximadamente al mismo tiempo. Yo no sabía nada de su libro.

Antes que nada él originalmente escribió su libro y le puso el título como *Estados Unidos lisiado* y después lo cambió a *Grande otra vez*. Pues, yo pienso que si usted compara estos dos libros descubrirá que la comparación es muy interesante porque SON francamente OPUESTOS polarmente, cuando ellos les dicen cómo hacer a Estados Unidos grande otra vez y cómo lo va a lograr. Yo pienso que esto no es pura coincidencia. Yo creo que Dios quiere a los estadounidenses y gente en todo el mundo de tener una SELECCIÓN para ver qué caminos seguirán y que “escojan la vida” como dice la Biblia.

Pues bien, los norteamericanos van a ser más lisiados a menos que ellos entiendan lo que está escrito en este nuevo libro mío, y éste está basado en la Biblia. No es MI idea, es lo que Dios dice que va a suceder. Esto aplica a Estados Unidos como nación, aplica a los individuos. ¡Dios está dándonos una SELECCIÓN a escoger! ¡ÉL SIEMPRE nos presenta con una selección!

Eso lo dice en Deuteronomio 30 y versículo 19. Esta es una profecía para TODOS LOS TIEMPOS y ESPECÍFICAMENTE para este tiempo del fin. Si usted lee el siguiente capítulo le dirá está hablando de los últimos días, el tiempo en el que vivimos ahora mismo. Entonces esto se hace rutinariamente en la Biblia.

Déjenme darles una cita de Peggy Noonan que escribe para el *Wall Street Journal* y tuvo ESTO que decir acerca de la elección presidencial reciente; dice: “Es un comentario final. Dios está a cargo de la historia”, ella escribió, “Él nos pidió de tratar de sacrificarnos para mejorar las cosas. Pero Él también es actor en la historia. Él castiga y rescata. Interviene en modos que se ven y que no se ven. U opta por no participar. El 2016 me parece ser como un castigo”.

Esto es castigo de Dios, es lo que dijo. “¡Él está tratando de llamar nuestra atención! Tenemos candidatos de quienes no podemos estar orgullosos. Tenemos que ESCOGER entre las vergüenzas. ¿Qué es lo que estamos haciendo como nación y pueblo que pudiera habernos GANADO este momento?” Yo pienso que es una declaración poderosa que hizo a nosotros y que dio ella. Pienso que es una cosa muy potente que todos necesitamos entender. Ella dice: “Dios interviene de modos que se ven y que no se ven, y Él nos castiga por lo que hemos hecho, lo que no es correcto... lo que está mal”.

Pues, obviamente, ella piensa que él es un candidato con muchas fallas que no puede HACER A ESTADOS UNIDOS GRANDE OTRA VEZ y ella cree que esto viene sobre nosotros, ¡porque Dios está corrigiéndonos, castigándonos! ¡Y esto es exactamente lo que la profecía bíblica habla en mucho detalle!

La señorita Peggy Noonan dice que Dios está tratando de conseguir nuestra atención. ¡Nosotros hemos estado tratando de hacer eso por la inspiración de Dios durante 70 años! Y ha habido una tonelada de nueva revelación acerca de la Biblia en ese proceso. No obstante, no es fácil de conseguir que la gente preste atención. Pero Dios habla a ellos a menudo en una voz muy tenue como lo dice en Primero de Reyes 19. Él no siempre viene a nosotros con un terremoto e incendios y truenos y relámpagos como lo hizo en el monte Sinaí cuando dio los Diez Mandamientos.

Yo diría esto: el señor Trump ha hablado de unos temas muy VITALES durante las elecciones y aún lo hace, y por eso todos estamos muy agradecidos. Pero hay algo muy terriblemente faltante, ¿y qué es? Pues, mi libro habla acerca de eso y nos dice cómo corregir esos problemas que estamos enfrentando.

En la víspera de la elección, el noticiero CBS con Bob Schaefer hizo este comentario acerca de lo que él llamó “una elección horrible”, dice: “He visto algunas elecciones pero no tengo palabras para decirlo, ¡nunca he VISTO una igual! ¡Es como si la nación estuviera sufriendo algún tipo de MALDICIÓN ! ¿Qué podemos esperar después? ¿Que lluevan ranas? Yo no estaría en contra de ello”. Bien, espero que sepamos lo que está hablando acerca de que lluevan ranas. Esa fue una de las plagas de Dios, parte de una de las plagas de Dios, que Dios llovió sobre Egipto antiguamente. Y Israel de antaño estaba esclavizada en este tiempo y Dios estaba LIBERÁNDOLOS y Dios envió plagas a Egipto, 10 plagas poderosas para hacerlos que dejaran Israel salir y tener su libertad.

Pues él se refiere de pasada a este ejemplo bíblico y tenemos algunos comentaristas, pocos empezando a hablar acerca de Dios y la Biblia en estos tiempos terribles en los que vivimos y esto es algo bueno, pero necesitan profundizar más de lo que están haciendo porque, pues, yo me imagino que mucha gente realmente no supo de lo que estaba hablando el señor Schaefer cuando estaba hablando acerca de que llovieran ranas, es esto que las llovieran sobre la tierra. Entonces si nosotros tenemos hombres y mujeres en la televisión y escribiendo artículos y ese tipo de cosa, ellos están hablando acerca de Dios de vez en cuando, pero no mucho, y no muchos de ellos están haciéndolo.

¡Él se refiere a la elección presidencial como una MALDICIÓN! ¡Esto es lo que él llama a toda la elección! ¿Esto va a producir un candidato que va a poder hacer a Estados Unidos grande otra vez? Pues, él no lo piensa. Peggy Noonan tampoco lo piensa. Y estos son definitivamente dos organizaciones prestigiosas que estamos mencionando.

Primeramente, tenemos que entender que los HOMBRES no hicieron a Estados Unidos grande de primero. Ni hicieron a Gran Bretaña grande al principio. ¡Dios hizo eso! Estas son las dos naciones de la primogenitura de las que hablamos y si no entienden acerca de quiénes son estas naciones y quién es Israel, usted necesita solicitar nuestro libro, por teléfono si pueden o cualquier forma que usted la quiera pedir, puede hacerlo. Este libro es *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*, que lo ofrecemos todo el tiempo.

Pero Dios es el que debería dársele crédito por eso. Nosotros no le damos realmente crédito a Dios hoy día por eso, pero este nuevo libro mío le EXPLICARÁ y le mostrará POR QUÉ estos comentaristas y escritores están hablando de lo que ellos están hablando, ES REALMENTE UN POCO entrando en el TEMA del que necesitamos entrar y hablar. Y esto es, pues, ¡confiar en Dios!

Hace como dos o tres semanas antes de la elección Hillary Clinton estaba adelante como por siete puntos en las encuestas y los comicios y yo dije que en ese tiempo que yo favorecía que el señor Trump iba a ganar, no porque estaba yo basándome en lo que otra gente razonaría y de la FORMA que ellos razonarían porque yo estaba refiriéndome a una profecía en la Biblia que refiere a esta elección y quién ganaría esa elección, y yo creo que esa profecía sí se refiere directamente a la elección, y yo pienso que la evidencia allí está y exactamente eso sucedió. De cualquier forma, yo envié una carta de colaboradores a nuestra gente explicando todo esto en detalle y, si usted le gustaría recibir una copia gratuita de esta carta, se la enviaremos con mucho gusto.

Dios realmente está preocupado acerca de la elección de 2016 aquí que hemos tenido en Estados Unidos. Él está preocupado, ¿y por qué lo estará? ¿Por qué Dios estaría tan preocupado de lo que está sucediendo en nuestra elección? Pues, necesitamos entender eso porque Dios, después de todo, va a castigar a la gente o al pueblo llamado Israel en este tiempo del fin, debido a sus pecados abominables. Él dice eso una y otra vez.

Voy a leerles algo acerca de nuestra historia antigua. Bueno, no tan antigua en este punto pero por lo menos historia pasada. Un historiador Andrew Roberts escribió lo siguiente: “La guerra ha sido el destino casi constante de la humanidad desde los días de Roma. Sin embargo, los pueblos de habla inglesa entre los grandes poderes han dominado sobre un período de paz más largo que durante cualquier otra época desde la Edad Media”.

Y luego, Winston Churchill dijo esto en 1938: “Son las naciones de habla inglesa que casi solas han mantenido encendida la antorcha de la libertad”. Esa es una gran declaración. Él dice, vean, y desde luego en aquel tiempo Gran Bretaña tenía UN IMPERIO GLOBAL y estaba comenzando a descender a cierta cantidad de, pues, oscuridad pero, de cualquier forma, era un gran imperio y la historia enseña que todos los imperios finalmente fracasan. Ellos siempre han hecho eso. Así es como sucede. Pero aquí está un tiempo cuando Churchill dice que “las naciones de habla inglesa casi SOLAS mantienen viva la antorcha de la libertad”. ¿Por qué es que otras naciones no hacen eso? Pues, Dios dice que ESTAS naciones son gentiles y no tienen las mismas metas que Israel tiene, y Estados Unidos y Gran Bretaña son los descendientes de Israel y son las principales dos naciones de Israel en este tiempo del fin porque ellos son las naciones de la primogenitura. Y Dios está preocupado acerca de ellos porque Él los ha bendecido directamente.

Pero, ¿qué sucede cuando Estados Unidos y Gran Bretaña se desvanecen del escenario, ellos que han mantenido la libertad para la humanidad por más de 200 años? Y ahora ambos de ellos están desvaneciéndose en el escenario y son muy débiles. ¿Qué significa todo esto? Pues, déjenme decirles, está profetizado en la Biblia, una y otra vez está profetizado y se profetiza. Yo quiero leerles unas citas breves de Charles Krauthammer del *Washington Post*, periodista comentarista, de diciembre uno y dijo: “Hace 25 años, diciembre de 1991, el comunismo murió, la Guerra Fría terminó y la Unión Soviética desapareció. Fue la mayor disolución de un imperio en la historia moderna, y ni siquiera una bala fue disparada. Esa alba marcó la victoria suprema del concepto democrático liberal. Prometía una era de hegemonía occidental liderada por Estados Unidos, la última superpotencia mundial. Esa época se acabó. Las autocracias están de vuelta y crecen. La democracia está en la defensiva. Estados Unidos está en retirada. No mire más allá de Alepo, una resistencia patrocinada

por el Occidente contra un tirano local, apoyado por una Rusia renaciente, y un Irán en expansión, y una serie de apoderadas milicias chiitas —una ciudad que está al borde de la aniquilación! Rusia lanza bombas. Estados Unidos emite declaraciones”. Pues, ¿qué tiene eso de malo? Pues, si la libertad se desvanece con Gran Bretaña y Estados Unidos en retirada, ¿quién o qué los va a reemplazar?

Esto es lo que el señor Krauthammer continúa diciendo: “¿Qué mejor símbolo puede haber para el fin de ese emocionante momento histórico de la democracia liberal? Occidente se está ensimismando y volviendo a casa, dejando el campo a los autoritarios que son Rusia, China e Irán”. Y yo le añadiré a esa lista: ¡un Sacro Imperio Romano liderado por Alemania que está a punto de estallar en el escenario mundial y van a ser una gran superpotencia! ¡Y ellos REALMENTE van a cambiar el curso de la historia en el mundo!

Como ven, todos esos son naciones gentiles. Estados Unidos es una nación israelita. Y Gran Bretaña es una nación israelita. Y usted puede comprobar eso de la Biblia y ni siquiera es tan difícil hacerlo. Nuestro libro en *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* hace eso exactamente, y hemos estado enviando estos gratuitamente por durante los años, ¡MILLONES de ellos! ¡Como 6 millones!

Déjenme leerles a ustedes acerca de los tiempos de los gentiles en Lucas 21 y versículo 20; versículo 20: “Pero cuando viereis a Jerusalén”, esta es la capital antigua de Israel y es un TIPO de Israel en este tiempo del fin, TODO Israel, pero específicamente dos naciones: Estados Unidos y Gran Bretaña. Pero continúa diciendo: “Jerusalén rodeada de ejércitos, sabed entonces que su destrucción ha llegado. Porque estos son días de retribución, para que se cumplan todas las cosas que están escritas... porque habrá gran calamidad en la tierra e ira sobre este pueblo”.

Pues, ¿ira sobre QUÉ gente? ¡Estas son las palabras mismas de Cristo! Nosotros tenemos que SABER qué gentes ÉL está hablando y refiriendo. Y si usted no sabe quién es Israel, pues, usted no puede saber de quién está hablando Dios aquí. ¿Quiénes SON esta gente?

Como ven, por más de 200 años hemos tenido los tiempos de Israel. HOY DÍA tenemos los tiempos de los gentiles, ¡y es horroroso!

Fíjense el versículo 24: “Y caerán a filo de espada, y serán llevados cautivos a todas las naciones; y Jerusalén será hollada por los gentiles, hasta que los tiempos de los gentiles se cumplan”.

Pues bien, ahora, ¡esas son las propias palabras de Cristo! ¿Quiénes SON los gentiles? Nosotros, la mayoría de la gente, de cualquier forma, ¡NO SABEMOS! No sabemos quiénes son.

Versículo 26: “Desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas. Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en una nube con poder y gran gloria”.

¡Ahí lo tienen; ahí lo tienen! Todo esto va a traer la Segunda Venida de Jesucristo, ¡y eso es cómo Estados Unidos va a volverse a ser grande nuevamente! Estados Unidos y Gran Bretaña van a llegar a ser lo que la Biblia dice las “naciones principales” en el maravilloso mundo de mañana, después que Cristo llegue aquí, y ÉL está a punto de regresar MUY pronto. Y TODOS estos problemas que ustedes ven allá por todos lados son una SEÑAL gigantesca que Jesucristo está a punto de regresar. ÉL TIENE que regresar o no habría como dice Mateo 24 versículo 21 y 22 que nadie quedaría con vida.

¡ÉL TIENE que regresar!

Versículo 29: “También les dijo una parábola: Mirad la higuera y todos los árboles. Cuando ya brotan”, o sea con flores y retoños, dice, “viéndolo, sabéis por vosotros mismos que el verano está cerca. Así también vosotros, cuando veáis que suceden estas cosas, sabed que está cerca el reino de Dios”.

En otras palabras es como un árbol que está retoñando y floreciendo en la primavera. Uno puede VERLO; uno sabe que el tiempo está AQUÍ cerca, uno puede verlo a todos estos eventos; uno SABE que está cercana la Segunda Venida de Cristo. ¿Y está Cristo castigando Israel hoy día? Claro que sí.

Usted ve a China dominando en Oriente ahora. Los filipinos se han vuelto retirándose de Estados Unidos hacia China como un socio. Malasia lo mismo. Otros están planeando la misma cosa.

El señor Krauthammer habla acerca de lo que es ese apaciguamiento que está sucediendo y como nosotros hemos estado apaciguando y haciendo las paces con Rusia, especialmente, e incluso China, principalmente Rusia en los últimos ocho años. Y el señor Krauthammer dice que el señor Trump quiere continuar la retirada de Estados Unidos aunque por diferentes razones.

Después, él continúa hablando acerca de, bueno, Jean Kirkpatrick que habló diciendo: “Después de la Guerra Fría, era el momento de abandonar el peso de la responsabilidad de mantener el orden mundial y de emprender un esfuerzo sobrehumano en la defensa de valores universales. El combate de dos generaciones contra el fascismo y el comunismo ya era bastante. ¿No hemos merecido una jubilación apacible?”

Y el señor Krauthammer dijo: “En aquel tiempo argumenté que la habíamos merecido, sin duda, pero una cruel historia no permitiría que la disfrutáramos. Reposar o descansar y recostarse presupone una fantasía en la que la estabilidad es autosuficiente sin Estados Unidos. No es así. No nos traería descanso sino el caos”.

Y eso es lo que uno ve. Vea a su alrededor en el mundo y usted ve el caos. El señor Krauthammer es uno de los mejores comentaristas de, pues, política exterior que tenemos, quizás el mejor de los mejores, y no cree él que el señor Trump va a hacer a Estados Unidos grande otra vez.

Entonces, ¿cómo va a ser Estados Unidos grande otra vez? Porque la Biblia dice que lo va a ser, y también Gran Bretaña lo será, e igualmente la nación judía en el Oriente Medio. Nosotros necesitamos [saber] por qué y mi libro describe esto a usted y se lo explica todo.

Pero hay una cosa que el señor Krauthammer no sabe, que TODO esto está profetizado en la Biblia y nosotros probamos eso, se lo comprobamos, mi libro se lo comprueba, mi libro titulado *Grande otra vez*.

Esto es lo que el primer ministro israelita Ehud Olmert dijo en junio de 2005 al Foro de Política Israelita en Nueva York, dice: "Estamos cansados de pelear. Estamos cansados de ser valientes. [Estamos] cansados de ganar. Estamos cansados de derrotar a nuestros enemigos". En otras palabras, ¡ahora está diciendo que están demasiado cansados para siquiera SOBREVIVIR! Uno no puede cansarse en este mundo. Uno no puede hacerlo, o si no, tendremos los tiempos de los gentiles y esto quiere decir guerra tras guerra tras guerra. Y ahora usted puede ver todo esto que está sucediendo así como Dios dijo que pasaría.

Pero simplemente piense acerca de esto por un momento, que Rusia y China son socios con las naciones principales patrocinadoras del terrorismo en el mundo e Irán es el número uno por mucho, ¡y ellos están incluso ayudándoles a construir una BOMBA nuclear! ¡Esto es lo que estamos enfrentando! ¿Podemos nosotros jamás, si nosotros mantenemos nuestros valores, podemos ser amigos alguna vez con Rusia y China que PIENSAN de esa forma? Estos son los tiempos de los gentiles de los que estamos hablando. Ya no son los tiempos de Israel excepto por ese castigo que Peggy Noonan mencionó.

Como ven, por más de 200 años han sido los tiempos de Israel e inclusive hoy el señor Trump habla acerca de, pues, encargarse de ISIS, y no he escuchado que diga mucho acerca de Irán, acerca de tomar medidas de detenerlos, ¡porque ellos están controlando o tomando control de todo el Oriente Medio! Y están apoyando al terrorismo 10.000 veces más que ISIS, si uno se fija al panorama entero. Y el señor Trauthammer dice que es la debilidad más grande del señor Trump, de la forma que él lo ve, por lo menos uno de las debilidades más grandes.

Pero hemos explicado muchas de estas cosas por muchos años y la gente necesita realmente prestar atención. Y yo tengo citas aquí en nuestra historia antigua, Estados Unidos espera que sean un EJEMPLO al mundo, ¡y esto es lo que Dios ha ESCOGIDO para que hagamos! Esto es realmente de lo que se trata la primogenitura: de ser UN EJEMPLO al mundo, demostrarles cómo vivir, cómo tener paz en sus familias y en su familia nacional y todo eso. Pero ellos se han olvidado de esa historia.

Lyman Beecher dijo que: "La nación estaba destinada a liderar la emancipación moral y política del MUNDO". ¡Del mundo entero!

Y, pues, les voy a dar una última cita: "Debemos considerar que seremos una ciudad sobre una colina. Los ojos de toda la gente están fijos sobre nosotros, de modo que si nos comportamos mal con nuestro Dios en esta Obra que hemos emprendido y en consecuencia Lo provocamos a retirar de nosotros Su presente ayuda, nos convertiremos en un triste cuento y un proverbio en todo el mundo". Y eso es PRECISAMENTE lo que la profecía bíblica dice.

Pero nosotros vamos a SER una ciudad sobre una colina. Esta NACIÓN va a ser una nación sobre una colina. También, Gran Bretaña y los judíos en Oriente Medio en solamente unos pocos años. Y ese es un maravilloso tiempo al cual añorar.

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry.

Adiós, amigos. ■